

An die lokalen Medienschaffenden

Unterägeri, 9. September 2025
Medienmitteilung

Neues Ärztezentrum formt sein Team

Das geplante Ärztezentrum in Unterägeri nimmt konkrete Formen an: Mit der Gewinnung von Dr. med. Miriam Kälin als leitende Ärztin und zwei neuen Medizinischen Praxisassistentinnen ist ein wichtiger Meilenstein erreicht.

Dr. med. Miriam Kälin ist Fachärztin für Allgemeine Innere Medizin und bringt bereits Erfahrung aus einem Ärztezentrum mit. Sie wird als Hausärztin künftig die Patientinnen und Patienten von Dr. med. Andreas Iten in ihrer Wohngemeinde übernehmen. Dr. Iten bleibt dem Team weiterhin in einem Teilzeitpensum erhalten, um eine sorgfältige Übergabe und den Aufbau stabiler Strukturen zu gewährleisten. „Ein Ärztezentrum in Unterägeri ist eine optimale Lösung für die Übergabe meiner Patientinnen und Patienten. So kann ich beruhigt in den Ruhestand treten mit dem Wissen, dass meine Patientinnen und Patienten gut versorgt sind“, unterstreicht Dr. med. Andreas Iten.

Auch im Bereich der medizinischen Praxisassistenz gibt es erfreuliche Neuigkeiten: Mit Jeanine Rogenmoser und Lisette Betschart haben bereits zwei Medizinische Praxisassistentinnen ihre neuen Arbeitsverträge unterzeichnet. Damit ist ein weiterer wichtiger Schritt zur Eröffnung getan.

„Natürlich sind wir noch nicht am Ziel. Für die Allgemeine Innere Medizin und für die Pädiatrie suchen wir weiterhin Fachärztinnen oder Fachärzte, die unser motiviertes Team ergänzen“, betont Verwaltungsratspräsidentin Manuela Inglin.

Die Eröffnung des neuen Ärztezentrums findet am Montag, 30. März 2026, in den modernen Räumlichkeiten an der Alten Landstrasse 125 in Unterägeri statt. Mit diesen Fortschritten wächst die Vorfreude auf den Start.

"Ziel ist es, eine moderne und gleichzeitig persönliche Anlaufstelle für die medizinische Grundversorgung in der Region zu schaffen – nah bei den Menschen und mit einem starken Team, das Hand in Hand arbeitet", so Dr. Kälin.

Für Auskünfte und Anfragen der Medienschaffenden steht Ihnen die Verwaltungsratspräsidentin Manuela Inglin gerne zur Verfügung: 079 340 04 32 / info@azua.ch.



v.l.n.r.: Dr. med. Miriam Kälin, Dr. med. Andreas Iten, Verwaltungsratspräsidentin Manuela Inglin, Jeanine Rogenmoser, Lisette Betschart.